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7月5日、10時から台刈りと草引きをしました。 
茶摘み以来久しぶりに茶畑に来た私たちはビックリ！雑草がジャ
ングルのように、しかもお茶の木よりも高く生えていたのです！
！女子チームはできるだけ根っこごと抜き、土を落として草を引
きました。男子チームは台刈作業をしました。これまで女子が多
かった茶レン茶゛－に待望の男手が入り、早速力を発揮してくれ
て大助かりでした。 
また、茶の木の間に植えたこんにゃくもぐんぐん大きくなっていまし
た。今後の茶レン茶゛－に是非ご期待下さい☆(社会人メンバー 
丸山さん) 

７月５日台刈りをしました！ 
こんにゃくいもも育ってます～ 

←一回生の新メンバー 

梅雨なのに雨が降らなくて
良かったです☆ 

次の日、７月６日新茶のできあがり！ 

↑

新
パ
ッ
ケ
ー
ジ
の
完
成
！ 

↑真剣に作業をしてますね～ 

出来上がった茶葉を袋に詰める作業を行いました。
作業中ずっとお茶のいい匂いがしていて、私は
ちょっと和んだりしてしまいました。作業は去年
と同じく手作業で行いました。去年と違ったのは
主に茶袋を密閉するのに吸太郎という機械を使っ
たことでした。私は機械にめっぽう弱いので見学
していたのですが、しばらく使うと焦げ臭いにお
いが漂ってくるので休ませる必要があり、大変で
したが皆さん作業中は終始笑顔でした。茶葉を合
するというブレンド作業も教えていただき、そん
なこんなで袋詰めされたお茶が出来上がりました。
みなさん茶レン茶゛―のお茶をどうぞよろしくお
願いします。(国際コミュニケーション学科 亀澤) 



<お問い合わせ> （担当：苗村） 

メールアドレス
mandocoro.challenger@gmail.com 

『隊員日記』 

－鋒山巳之助－ 

私達は普段着の様に、お客さまに「お茶で
も飲んで行き～ぁ」と言った言葉を使ってい
ます。喫茶店では、お茶でなくコーヒーや
紅茶です。当然 御商売ですからお金は
支払いますが、お茶で喫茶店をされている
ところは少ないですね。政所でお茶を飲ま
せて頂いた時、私が普段飲んでいるお茶
の味と違い、味に深みがあるような感じでし
た。これが政所茶の味なのでしょう。同じ政
所でも家によって微妙に違う味も分かって
きました。私は、自然と共存し、獣害被害に
苦労し、手間をかけた政所のお茶から新た
なブランドを生みだすことに挑戦していま
す。それがピコ発電です。ピコ発電は滋賀
県立大学名誉教授の黒田先生と一緒に
頑張っています。政所茶のコストとブランド
化は、普通のやり方では負けてしまうからで
す。三方よしプラスにチャレンジしていると
ころです。 
滋賀県立大学名誉教授の奥貫先生は、
鳥の目、虫の目、科学の目で地域診断す
ることが大切だと話されました。奥永源寺
全体をそんな目で診断して、地域の人達も
政所茶も喜ばれる様に頑張りたいと思いま
す。 
   

社会人メンバー 午後３時から彦根の共生センターでミーティング 
をしました！打上げも兼ねていたので、前から楽 
しみにしていました☆実際、オードブルをおなか 
いっぱい食べることができ嬉しかったです。ミー 
ティングでは、お茶をどういうお客様に買ってい 
ただくか、そのお客様に買っていただくにはどん 
なパッケージのデザインがいいのかなどいろいろ 
議論し、いつの間にか夜の９時を過ぎてしまいま 
した…でも、より良いお茶にしていくには役に立 
つことだと思いました。（材料科学科 苗村） 
   

茶摘み反省ＭＴ・打ち上げをしました！ 

↑反省点がたくさん出ました！ 

今回のMTは今後の茶レン茶゛ーの方針も
決まり、とても充実したものになりました。
そして、新しいパッケージで新茶の受注も
始まりました！良ければ飲んでみてくださ
いね。 

↑真剣に話し合い中です。 
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